



本年もよろしくお願ひいたします



自治労北海道石狩地方本部
執行委員長 杉本 孝司

後に対応する地方公共団体が多く、このような状況の中、当局との賃金確定交渉の取り組みにご奮闘されました各単組・総支部の執行部の皆様には深く敬意を表するところでございます。

新年あけましておめでとうございます。昨年中、石狩地方本部運動の推進のために奮闘いただいた組合員、各単組・総支部執行部の皆様に心から感謝申し上げます。

年明け早々にも国家公務員に係る給与法の改正が想定されますことから、それを踏まえた各単組段階でのたたかいの本格化に向け、石狩地方本部としても各単組の取り組みをしっかりと支援してまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

その意味でも、四月二十四日が投開票日となつた衆議院議員北海道五区補欠選挙や、七月の参議院議員選挙は、今後の日本を左右する大変重要なたたかいとなります。衆議院議員北海道五区補欠選挙において今後推薦決定される自治労推薦候補の必勝と、参議院議員選挙においては、比例区の自治労組もあり、国の給与法改正措置

昨年は秋の臨時国会が見送られ、国家公務員の給与改定が通常国会に延期され、閣議決定はなされたものの総務省の圧力ともいえる助言もあり、國の給与法改正措置を強行採決・成立させました。

また、昨年九月十九日未明、安倍政権は圧倒的な国民の反対の声を無視し、「戦争法案」を强行採決・成立させました。

は厳しいものですが、私たちは安倍政権の暴走を許さず、平和と民主主義を守るたたかいを進めなければなりません。

前に、私たちや将来を担う子どもたちが、平和で生き甲斐をもつて、安全・安心な社会で暮らせるよう、今は社会で暮らせるよう、今

私たちちは、改めて政治について、丁寧にしっかりと議論をし、声をあげていかなければなりません。

最後に、皆様にとりまして今年が良い年になりますようにご祈念申し上げ、新

いしかりいちほん

発行
2016年1月4日
16-3号
〒060-0806
札幌市北区北6条
西7丁目
自治労北海道本部内
石狩地方本部
上山 謙太郎
TEL:011-747-1880

私たちと政治とは切っても切り離せない関係にあり、公務員制度や労働法制をはじめ、私たちの生活に立憲主義・民主主義を否定する暴挙であり、今後の憲法改悪に向けた準備であることは明白であります。この他にも、労働法制の改悪、原発の再稼働問題、地方創生に名を借りた地方の切り捨てなど、取り巻く情勢は厳しいものですが、私たちは安倍政権の暴走を許さず、平和と民主主義を守るたたかいを進めなければなりません。

つながろう。ともに声を上げ、明るい未来を咲かせよう。
えさきたかし
(比例代表選出)
参議院議員
徳永エリ
(北海道選舉区選出)
参議院議員

自治労北海道本部
第35回女性交流集会
2016年度女性政治学習会

2016年1月23日(土)~24日(日)
北海道自治労会館 5階 大ホール



自治労石狩地方本部は第24回参議院議員選挙に「えさきたかし」を組織内候補として、「徳永エリ」を推薦候補としてそれぞれ決定しています。

戦争させない

「戦争をさせない北海道委員会（事務局・北海道平和運動フォーラム）」は、安全保障関連法が成立した9月19日から3か月が経過する12月19日（土）に安全保障関連法の廃止と安倍政権の退陣を求め、「戦争をさせない北海道委員会」総がかり行動が展開され、石狩地方本部管内の各単組から多くの組合員が参加した。



石狩市・大通西6丁目で開催された集会では主催者を代表して北海道平和運動フォーラムの山木代表が挨拶した。

集会後参加した約1000人が札幌市内をデモパレードし、戦争に反対する世論の喚起を行った。



賃金闘争・組織強化

北海道本部は12月17日（木）に第1回拡大闘争委員会を札幌市・北海道自治労会館3階中ホールで開催した。全道の各地方本部や政令市、全道労連などの代表者が集まり、今後の2015賃金確定闘争の取り組み方針について話し合われた。

北海道本部からは国の給与法改定時期が1月中下旬頃と見込まれ、11月18日の第

本委員会は、「次代の担い手育成」「新規採用者の組織化」「非正規労働者20万人の組織化」などの重要な課題に取り組むための組織で、道本



また、拡大闘争委員会の前段には第1回組織強化・拡大行動委員会が同会場で開催された。

石狩地方本部としてもこの内容に基づき今後の組織強化に取り組むこととし、単組・

書記局通信

新年あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。今年はドキドキ・ハラハラする1年にならないよう、ワクワクできる年にしたいと思つています。今年はドキドキ・

ちでいるだろうか・・(う)

1次全道統一行動日時点での状況から多くの単組について説明され、改めて2015賃金確定闘争の第2次全道統一行動を配置し、早期の2015賃金確定を追求するとの方針を決定した。

自治労本部の船山総合組織局長から「自治労第4次組織強化・拡大のための推進計画について」と題する講演を受けた後、道本部から組織強化に係る3つの提起があり、満場一致で承認された。

今後の予定

- 1月8日（金）道本部春闘討論集会（自治労会館）（～9日）
- 1月15日（金）石狩・後志合同春闘討論集会（定山渓）（～16日）
- 1月20日（水）石狩地本自主福祉活動推進委員会（自治労会館）
- 1月23日（土）石狩地本青年部春闘討論集会（定山渓）（～24日）
- 1月28日（木）中央本部中央委員会（東京）（～29日）
- 1月29日（金）連合石狩地協春闘討論集会（～30日）
- 2月5日（金）道本部中央委員会（自治労会館）